

# Un premier prix au concours d'écriture du feuilleton du Prix des Incorruptibles

publié le 01/06/2021

Félicitations à Nolwen qui remporté le concours d'écriture du  
Feuilleton du Prix des Incorruptibles !



Pendant 12 semaines, la classe de 5eA a participé au Feuilleton des Incorruptibles : un projet de lecture et de correspondance avec l'auteur Serge Rubin, qui a permis aux élèves d'entrer dans le travail de création d'un auteur, afin de le comprendre.

A la suite de cela, les élèves de la classe se sont essayés à l'écriture de la suite du roman de Serge Rubin, dans le cadre du concours d'écriture organisé par le Prix des Incorruptibles.

Ce fut un grand succès pour Nolwen qui a su montrer son investissement tout au long de ce travail.

Bravo à elle !

